TOTAL LOKAL

Neues von der A 524-Ausfahrt

ie südliche Ausfahrt der A524 in Rahm erstrahlt in neuem Glanz, Sanfter Asphalt, seitliche Betonabsicherung der Rampe, aufgefrischte Radund Fußwege, weiße Markierungen – alles neu, fast perfekt. Wenn da nicht ein paar Schönheitsfehler zu beklagen wären! Zum Beispiel beobachte ich, dass die bequem breite Ausfahrt noch stärker zum Übersehen der drei Stoppschilder und zum haltlosen Einbiegen in den Verkehrsfluss der Angermunder Straße verleitet als vor der Renovierung. Auch scheinen neuerdings noch mehr Abbieger mit defekten Blinkern unterwegs zu sein als bei der alten Ausfahrt. Und dann bietet die neue Südrampe der Rahmer Ausfahrt eine ganz aparte Innovation: Zwei gelbe Wegweiser künden D-Angermund (nach rechts) und DU-Rahm (nach links) an, obwohl sich die Ausfahrt bereits mitten in Rahm befindet. Fremde, die etwa auf dem Weg zur Rahmer Kirche oder zum Rahmer S-Bahnhof dem Wegweiser nach links folgen, werden ihr Ziel lange suchen müssen. Formal mag dieses "Richtzeichen" gemäß § 42 Abs. 2 StVO stimmen, inhaltlich jedoch nicht ganz. Nach der Aussagenlogik, die nur richtig oder falsch kennt, ist die Aussage des linken Wegweisers nicht einmal halb richtig, sondern falsch.